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All’inizio dell’anno scolastico 2022/23 noi, 
classe 5G turistico dell’istituto Aldo Capitini 

di Agliana, abbiamo chiesto e avuto 
l’opportunità di partecipare al progetto di 

monitoraggio civico ASOC (A Scuola di 
OpenCoesione).

Abbiamo preso in esame i vari progetti 
svolti, in corso e in progettazione sul nostro 
territorio. In seguito abbiamo eseguito delle 

votazioni per scegliere il progetto che ci 
sembrava si legasse maggiormente al 

comune di Agliana.

La ciclovia Firenze-Prato è stato il progetto prescelto in 
quanto abbiamo fin da subito preso in considerazione l’idea 
di poter proporre un allungamento fino alla piana pistoiese. 



Abbiamo sviluppato il nostro lavoro,  suddiviso  i 
ruoli e cercato enti ed associazioni  che ci potessero 

supportare in questo percorso…

… raccolto dei dati e analizzato dei documenti per 
cercare informazioni sulla pista ciclabile.Gli elaborati 

dei gruppi di lavoro sono poi stati assemblati e 
revisionati dall’intera classe.



Abbiamo intervistato  la dott.sa Andrei della regione 
Toscana facendole domande sul progetto e verificandone 
lo stato di avanzamento.
In altra data,abbiamo intervistato il sindaco di Agliana, 
Luca Benesperi, per indagare se sia possibile un 
impegno da parte sua per il prolungamento della 
ciclabile anche sul territorio pistoiese. abbiamo risposto 
alle domande che i manager hanno assegnato ad alcuni 
di noi. Come ormai di consueto ci siamo riuniti per 
aggiustare il lavoro per poi caricarlo svolto sulla 
piattaforma di open coesione. 

In data 1 marzo, giorno in cui la classe ha assistito ad 
una conferenza legata al progetto, a Firenze, una piccola 
parte di alunni si è recata nell’ufficio del geometra Luigi 
Bruno (con la presenza anche dell’ingegnere Carlo 
Ferrante) per fare un’intervista, ponendo più domande 
in modo tale da avere un quadro più chiaro sulla 
situazione attuale dei lavori.
L’incontro con il geometra, successivamente, si è 
sostenuto anche in alcuni lotti fiorentini, luoghi nei quali 
si sviluppa il progetto in questione.



Possiamo affermare infatti che, questo progetto ha stimolato la 
nostra curiosità, il  nostro interesse ed impegno nell’essere dei 
cittadini attivi. 
Grazie ad esso è stato possibile lavorare in gruppo, 
sviluppando così anche delle skills utili per il nostro futuro.

Durante questo percorso è stato 
possibile prendere parte ad un 
progetto importante per il nostro 
territorio e per il settore turistico, il 
quale ci  riguarda in prima persona.



“Questo progetto ha sviluppato in noi il nostro senso 
di gruppo”
Caterina (head manager)

CONSIDERAZIONI PERSONALI DI ALCUNI DI NOI:

“Questo progetto ci ha fatto capire come 
l’Italia e la regione Toscana investe i suoi 
soldi”
Karen (designer)

“Questo progetto ha stimolato la nostra 
creatività”
Matilde (social media manager)

“È stato bello lavorare a questo progetto perché per la 
prima volta abbiamo lavorato in modo pratico 
nell’ambito turistico”
Giulia (blogger)

“Ci ha aiutato ad essere più autonomi 
in vista dell’esame che dovremo 
affrontare”
Irene (storyteller)


